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Compte-rendu de la réunion du Comité directeur du 10 mai 2023 
(16ème réunion du mandat) 

 

Membres présents, par ordre alphabétique : 

BIGOT Roselyne, BOUVARD Jocelyne, CARNEIRO DA SILVA David, DIDIER Nicolas, GAILLETON 

Sylvaine, GERMAIN Madeleine ; LACROIX Jean Claude, MALLET Georges, MOYNE-BRESSAND Martine, 

ROCHY Jean Philippe, SABELLI Gabriel, TRILLIAT Georges, VERNE Jean François, VIOLLET Eric. 

Membres absents excusés : par ordre alphabétique : 

 

Ordre du jour de la réunion : 

- Approbation du compte rendu du 11 avril 2023 ; 

- Lecture des courriers et mails ; 

- Secrétariat du comité : 

- Réflexion sur les futurs championnats départementaux ; 

- CDC / Coupes de France ; 

- Point financier ; 

- Questions diverses. 

 

- Approbation du compte rendu du 11 avril 2023 ; 

Le président a fait le compte rendu pour donner suite à la démission du secrétaire. 

Compte rendu approuvé à l’unanimité. 

 

- Lecture des courriers et mails ; 

En annexe du compte rendu. 

 

- Secretariat du comité : 

Par suite de la démission de Georges Mallet, le président demande si quelqu’un veut prendre cette mission. 

Jocelyne Bouvard, secrétaire adjointe, ne veut pas prendre le poste, elle garde la préparation des championnats et 

l’organisation du congrès départemental. 

Aucune candidature. 

Le président garde l’intérim. 

 

- Réflexion sur les futurs championnats départementaux ; 

Nous sommes sur la fin des championnats départementaux nous pouvons tirer le constat que nous devons évoluer. 

Nous avons de plus en plus de licenciés (3165 à ce jour), nous pouvons nous réjouir de l’attrait pour notre sport 

mais qui dit plus de licenciés dit plus de participants à nos championnats. 
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Nous optons sur une solution qui reste encore avoir la faisabilité au niveau informatique : 

Pour les championnats pétanque : 

Faire un tirage intégral, répartir sur deux sites le samedi et le dimanche attaquer sur un seul site en 1/16ème de 

finale. 

Les horaires seraient 8 h 30 – 12 h et 14 h ……. 

 

Pour les championnats jeux provençaux : 

Faire un tirage intégral, voir avec les clubs organisateurs si nous faisons sur un site ou deux. 

Les horaires seraient 8 h – 12 h et 14 h ……. 

Il sera obligé que les deux premières parties de poule soient jouées. 

- Point sur les CDC / Coupes de France ; 

 

Pour la Coupe de France provençal, la finale départementale a opposé la Pétanque Utingeoise à Marboz. Le club 

de Marboz s’est imposé, l’information a été transmise à la FFPJP. 

Pour la Coupe de France pétanque le premier tour a eu lieu sur la période du 28 avril au 1er mai. Un problème a 

été relevé sur la rencontre Pétanque Burgienne vs Saint Benoit. Des sanctions ont été prise comme le prévoit le 

règlement fédéral. 

 

Le tirage du 2ème tour de coupe de France a été fait durant la réunion, le voici : 

 

 
 

Le tirage du 1er tour de la coupe départemental a été fait durant la réunion, le voici : 

 

 
 

Pour les CDC : La commission s’est réunie avait notre réunion pour continuer à vérifier les feuilles. Nous 

remarquons une évolution positive mais il y a encore des clubs sanctionnés. 

Les classements seront mis à jour prochainement pour diffusion. 
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- Point financier ; 

 

Elle présente comment remplir les notes de frais. 

Notre trésorière nous projette les résultats financiers actualisés : 

Recettes : 138 561.25 € 

Dépenses : 91 664.25 € 

La commission finance doit se pencher sur les remboursements hôtel/repas. 

 

- Questions diverses : 

 

• Eric Viollet : a été contacté par le CD 73 pour proposer aux jeunes du CD 01 de venir lors des 

championnats d’Europe à Albertville en septembre. Dossier à creuser. 

• Jocelyne Bouvard : fait un retour sur les championnats départementaux sur le manque d’aide de certains 

members du comité, notamment pour les tirages. Pour l’année prochaine il faudra y remédier. 

• Georges Mallet : informe qu’il donne au président à chaque championnat le nombre d’arbitre necessaire. 

• Gabriel Sabelli : revient sur le championnat triplette à Miribel et notamment sur un joueur. 

• David Carneiro : revient également sur le championnat triplette à Miribel avec un problème entre un 

joueur et un member du comité. 

• David Carneiro : revient le championnat provençal à Marboz sur des faits reprochés envers un arbitre. 

 

 

 

Prochaine réunion le 10 mai 2023. 

 

 

Nicolas DIDIER, 

 

Le Président du comité. 



Lecture mails au 10/05/23 : 

 

Mails de comités pour les championnats de France (menus, organisations,  ….) ; 

09/05 : Mail du club d’Ambronay : demande de réduction de l’amende infligée ; 

Mail de Véronique Bajollet : certains comités laissent des places pour le comité régional ; 

05//05 : Mail de l’Aura : pour modification de l’adresse :  

la nouvelle adresse du CR AURA est 
 
FFPJP 
Comité Régional Auvergne Rhône Alpes 
Espace Saint Martin 
272 rue des 20 toises 
38950 Saint Martin le Vinoux 
 
Pour tout courrier concernant la discipline, et merci d'informer vos présidents de commission 
 
Courrier à adresser au président 
 
Pascal CHIRAND 
8 allée des miégesolles 
26130 Saint Paul Trois Châteaux 
 

02/05 : Mail de William Roux (FFPJP) pour la formation BF2 (date limite d’inscription 1er septembre) ; 

30/04 : FFPJP : 3164 licenciés au 30/04 

30/04 : Mail du secteur 3 pour le challenge des dirigeants (1 équipe du CD présente le 08/05) ; 

28/04 : validation de notre demande de subvention ANS ; 

Georges Mallet quoi m’a envoyé plusieurs messages pour le prévisionnel d’arbitres sur nos 

championnats ; 

26/04 : Michèle Roux (AURA) qui m’envoie les documents pour la délégation CRC féminins à Miribel ; 

18/04 : de Jocelyne Bouvard : demande annulation de concours ; 

13/04 : de Georges Mallet : démission du poste de secrétaire général du CD01 ; 

Mails de membres du CD pour les comptes rendus des championnats départementaux ; 

Mails de Jocelyne Bouvard pour les championnats départementaux (nombres d’équipes, tirages et 

échanges avec l’AURA pour les équipes inscrites aux compétitions régionales ; 

Mails d’Eric Viollet et Evelyne Jeanperrin pour compléter le CR d’avril pour donner suite à  

la demande du président ; 

Echanges de mails avec certains comités pour des demandes d’arbitres ; 

Des affiches de concours ; 


